

## コーディネーターだより 第6号

## 前期から後期へ

長かった残暑もようやく落ち着き、涼しい秋の風が吹き抜けるようになりました。いよいよ来週の土曜日は運動会です。どの学年の子どもたちも本番に向けて一生懸命練習に取り組んでいます。勝ち負けだけでなく、仲間と協力する喜びや達成感を味わってほしいと願っています。運動会に向けて何か不安なことやご心配なことがあれば遠慮なくお知らせください。

## ～巡回通級指導教室～

今年度から麻生区では、はるひ野小学校通級指導教室への通い学習だけでなく、担当教員が本校に来て指導を行う巡回通級指導教室が始まりました。お子さんの学習形態によって通いなのか巡回になるのかは異なり、はるひ野小学校通級指導教室が判断・決定を行います。それに伴い、これまでの「ほっとルーム B (B 棟 2 階)」が通級指導用の教室に変わりました。子どもたちの相談場所は A 棟 3 階のほっとルームの一部屋に集約しました。

また通級指導教室の利用がなくても、担当者を呼んでのお子さんの学習や学校生活全体の見とりをしてもらうことも可能です(言語または情緒)。こちらは希望がありましたらコーディネーターまで直接ご連絡ください。

## ～三者面談、ありがとうございました～

コーディネーター同席で三者面談(実質四者面談ですね)を行わせていただいたご家庭の皆様、貴重なお話をありがとうございました。また12月の希望制の個人面談(今度は保護者のみ)でもご一緒させていただくこともあるかと思います。その他にも毎月の「ほっと相談日」や学校巡回カウンセラーとの面談など、様々の機会を設けていますので必要に応じてどうぞご利用ください。

## ～教育サポーター～

本校の教育活動でたくさんご協力いただいています。現在5名の方が勤務していてサポーターさんによって勤務曜日はまちまちなのですが、学習のフォローを中心に教室に入ってもらっています。担任だけでなく、複数の先生で授業を作り上げるチームティーチングの形式をとるようにしています。今後、授業参観や学校公開などでそのような授業を見ていただくこともあると思います。どうぞよろしくお願ひします。

## ～あとがき～

例年運動会の時期や準備や練習で学校全体が慌ただしくなります。また子どもたちも張り切りすぎて校内でつまずいたり転んだりすることも多くなります。こういう時にこそ、落ち着いて学校生活が過ごせるように子どもたちをサポートしていこうと思います。保護者の方々の応援と励ましが大きな力になりますので、引き続きご協力をよろしくお願ひします。